

Ä 2 7. Unsere Stadtteile- Grün gestalten

Antragsteller*in: Inge-Lore Kausen (KV Hochtaunus)

Text

Von Zeile 2 bis 6:

Individualität ihrer Stadtteile geprägt ist und die Identifikation der Menschen mit ihrem direkten Wohn- und Lebensumfeld fördert. Mit der Einrichtung ~~der~~weiterer Ortsbeiräte zur letzten Kommunalwahl wurde ein wichtigerzusätzlicher Schritt in Richtung basisdemokratischer Beteiligung gemacht. Es muss jedoch nun der nächste Schritt gemacht werden, und die Anliegen der Ortsbeiräte müssen auch auf

Von Zeile 39 bis 46:

- Ober Erlenbach: Wir Grüne fordern den Ausbau des Nahverkehrs- und Radwegenetzes in Ober-Erlenbach.Insbesondere durch das Neubaugebiet "Am Hühnerstein" entsteht ein zusätzlicher Bedarf eines guten ÖPNV-Netzes. Mit derDie Einführung einer Buslinie direkt nach von Friedrichsdorf mussüber Ober-Erlenbach nach Nieder-Eschbach ist ein ersterweiterer wichtiger Schritt getan werden, für den wir uns eingesetzt haben Eine von uns angestrebte Car-Sharing-Station könnte die Mobilität von Menschen, die keinen PKW besitzen oder besitzen wollen ebenfalls verbessern. Straßen- und Gehwegsanierungen im Stadtteil müssen vorangetrieben werden. Beim Mehrgenerationenprojekt „Oberhof“ streben wir steht die baldige Fertigstellung sowie an. Dort sollen auch die Unterbringung der Stadtbibliothek Stadtteilbibliothek, ein Pflegedienst, eine Arztpraxis und des Jugendzentrums andas Jugendzentrum einziehen. [Leerzeichen] Um Ober-Erlenbach herum setzen wir uns weiter für die Einrichtung von Blühstreifen ein.

Begründung

Der ursprüngliche Text : "mit der Einrichtung der Ortsbeiräte zur letzten Kommunalwahl" impliziert, dass es bis dahin keine Ortsbeiräte gegeben hat. Insofern habe ich die Worte "weiterer" und "zusätzlicher" eingefügt.

Und den Part zu Ober-Erlenbach habe ich die Buslinie betreffend noch mit dem Neubaugebiet Am Hühnerstein verbunden. Da sie jetzt doch zum Fahrplanwechsel im Dezember eingerichtet wird, war auch hier eine entsprechende Änderung nötig. Und die Einrichtung einer Buslinie von Friedrichsdorf über Ober-Erlenbach nach Nieder-Eschbach wäre ja nicht der erste Schritt einer Verbesserung des ÖPNV (siehe Schnellbuslinie von Karben über Ober-Erlenbach/HG nach Königstein) deshalb habe ich das geändert in ein "weiterer Schritt".

Dann habe ich noch meinen Antrag auf Einrichtung einer Car-Sharing-Station eingefügt, der zwar erst am 22.09.20 in der Sitzung des Ortsbeirates abgestimmt wird. Da aber ÄA-Einsendeschluss am 20.09. ist, habe ich das schon geschrieben.